

Ausschussmitglied Buttles bittet um Informationen bzgl. des Sachstandes der Sanierungsarbeiten in der KiTa „Villa Regenbogen“ (Mühlenstraße).

Die Verwaltung berichtet, dass in dieser Kindertageseinrichtung weiterhin die Trocknungsarbeiten laufen, da der erforderliche Trocknungszustand bisher nicht erreicht wurde. Parallel dazu erfolgt derzeit mit Hilfe externer Unterstützung durch ein Ingenieurbüro die Erstellung der erforderlichen Leistungsverzeichnisse für den Wiederaufbau der betroffenen städtischen Gebäude. Bei allen für den Wiederaufbau angemeldeten Maßnahmen muss dargestellt werden, dass an dem Ort wo der Wiederaufbau erfolgen soll, ausreichender Hochwasserschutz gegeben ist. Aufgrund der Lage der KiTa „Villa Regenbogen“ in der Swistaue ist dies zu berücksichtigen.